



**Celebración Centenaria
de Ordenación Episcopal**

Venerable Miguel Ángel Builes Gómez

3 de agosto de 1924 - 3 de agosto de 2024.

**Obispo de Santa Rosa de Osos
(Colombia)
Fundador de institutos misioneros**

Oración

**Señor Dios, que para la gloria de tu nombre
y para la extensión del Reino de
Jesucristo, tu Hijo,
concediste al venerable Obispo Misionero
Miguel Ángel Builes Gómez
vivir la fe, la esperanza y la caridad
en el servicio de la Iglesia y del próximo,
especialmente hacia los más pobres y
abandonados,
concédenos la alegría de su pronta
beatificación
y por su intercesión, permite que alcance
el favor que te suplico...
(Se hace la petición). Amén.**

**Se reza el Padrenuestro, Ave María y
Gloria.**

**Para comunicación de gracias recibidas,
dirigirse a
Postulación Venerable Miguel Ángel Builes Gómez
Curia Episcopal de Santa Rosa de Osos, Antioquia
(Colombia).**

**Contacto: Hna. Nora Gómez Vargas, MT.
hermanora54@yahoo.com**

**Obras Misionales Pontificias de Colombia
comunicaciones@ompdecolombia.org**

Celebración Centenaria de Ordenación Episcopal

Venerable **Miguel Ángel Builes Gómez**

3 de agosto de 1924 - 3 de agosto de 2024.

**Obispo de Santa Rosa de Osos (Colombia)
Fundador de institutos misioneros**

Nació en Donmatías (Ant.) el 9 de septiembre de 1888, hijo de Agustín Builes y de Ana María Gómez. Fue bautizado por el Pbro. Victoriano Muñoz, el 12 de septiembre del mismo año.

Después de los estudios realizados en su pueblo natal, ingresó al Seminario Menor en San Pedro y pasó luego al Seminario Mayor en Santa Fe de Antioquia donde, concluida su preparación, recibió la ordenación sacerdotal de manos de Monseñor Maximiliano Crespo R., el 29 de noviembre de 1914.

Su ministerio sacerdotal lo ejerció en las parroquias de Valdivia, Santa Isabel, El Tigre y Remedios, donde recibió la noticia de su elección como Obispo de Santa Rosa de Osos por Monseñor Roberto Vicentini, Nuncio Apostólico en Colombia. Fue consagrado el 3 de agosto de 1924.

Conocido como el Obispo Misionero de Colombia. Grande por la humildad de su origen, por su sencilla carrera sacerdotal, por su dilatada vida episcopal, por su recia personalidad.

Por lo duradero de su obra y por ser fundador de Institutos misioneros: los Misioneros Javerianos de Yarumal, las Hermanas Misioneras de Santa Teresita del Niño Jesús, las Hermanas Contemplativas de Santa Teresita del Niño Jesús y las Hijas de Nuestra Señora de las Misericordias. Murió en Medellín, el 29 de septiembre de 1971 y fue sepultado en la Catedral de Santa Rosa de Osos, el 1º de octubre, día de Santa Teresita del Niño Jesús, su celestial patrona.



**Obras Misionales
Pontificias de Colombia**
www.ompdecolombia.org